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107 學年度第 2 學期日間部與校長有約會議記錄 

                                   

壹、時間：108 年 04 月 10 日〈星期三〉12：20 

貳、地點：圖書館 1 樓演議廳 

参、主席：魏副校長水根(代理) 

肆、出席人員：如簽到表 

伍、主席致詞 

   各位同學大家午安大家好，今天是我們這學期與學生的座談會議，請同學有什麼問題或建議 

   要提出來解決都可以提出，請發言前報上你的班級和姓名，我們先提問三個問題後統一回答。 

陸、各班自由發言討論 

 

Q1電子一甲 

      班上同學的名字在學校的點名系統及班級名條上，時常顯示不出來或者是打錯字，經 

      過反應後還是常被打錯，請學校修正。 

        

A1 圖資長 

      關於同學的反應可能是因為同學的名字特殊，有時候瀏覽器沒有這個中文碼，這個部分 

      學校會用圖檔的方式 KEY上去，如果還有遇到這樣的問題請及時跟註冊組及電算中心系 

      統組反應即可。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                            

 

Q2數媒二甲 

      關於炎黃 B棟 102教室上面回覆說要逐年編列預算淘汰電腦，去年就有反應過了，那有 

      看到新採購的電腦就放在教室前面，請問什麼時候要換掉? 

         

A2 圖資長 

      一般來說電腦使用年限大概是 5年，但我們的電腦大概是可以用到 6年，如果是電腦有 

      問題只要跟系辦反應都能維修，由於經費也沒有很多，所以要整個汰換掉可能會有點困 

      難，像有些教室的硬碟換成固態硬碟，就可以多延長 2-3年，到時候可能會建議數媒系 

      有這樣的方式，若是電腦太慢可以提升，也要視系上經費逐年的編列預算採購。 

 

Q3 機械四乙 

      想反應 1樓宿舍最外面的烘乾機損壞無法使用，另外 9樓有間房間冷氣壞掉，麻煩請學 

      校盡快修繕。 

 

A3學務長 

      若下次發現損壞的問題請務必告知舍監老師，由舍監老師向學校報修，同時有些東西能 

      夠立刻修繕，有些則需要時間，請同學見諒。 

         

Q4觀光二甲 

      學校的防滑措施不太完善，很多地方時常很滑容易危險。 
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   A4總務長 

      學校該做的防滑措施都有做了，但還是會有些突發的情形導致會滑倒，要請各班班代回 

      去宣導，下雨天走路不要滑手機，穿夾腳拖鞋，這些都是要留意的，如果有哪些地方不 

      足該加強的學校都會加強，但學生該預防的也要特別注意。 

 

Q5電子一甲 

      住宿同學反應 4月底之後熱水開放的時間變短，那本身有些同學有打工，回來宿舍的時 

      間比較晚，希望熱水開放的時間能延長，不要 12點就結束了。 

          

A5學務長 

      宿舍住宿的人較多，無法滿足到每一位同學，有時候太晚洗也有同學會反應太吵，現在 

      提倡要節約能源，所以想說 12點之後可以節約，大家集中在 12點前洗完。那之後還有 

      個宿舍的擴大會議，這個我會先保留，到時候再到宿舍的擴大會議上聽聽大家的意見。 

          

Q6創設三乙 

        期末或期中需要做產品的時候都會留到比較晚，炎黃樓的燈況大概都是 12點就關掉了， 

        想詢問能否在期中期末的這段時間，開放大樓的燈是開著的，讓留校的學生能比較安全。 

         

A6總務長 

      會後會再跟系上主任了解，因為留校這麼晚學生的安全也是有疑慮的，所以可能要再跟 

      系主任討論解決的方式，看是要劃分區塊或是怎麼樣的做法，都需要再詳細討論，如果 

      有必要也是需要請系上申請報備。 

 

Q7機械二乙 

      我們圖書館右側的石頭路只要下雨每走必滑，看學校能有什麼方式可以預防的。 

 

A7總務處 

      那一塊地方確實會比較滑，因為上面有造景有植物，太陽都照不下來，確實下雨後就會 

      比較滑(青苔)，學校會在考量評估要怎麼加強那塊地方的防滑。 

 

柒、臨時動議<無> 

 

捌、主席結論 

     感謝同學的參加，今天會議中也有提醒許多事情，希望各班班長會後回去幫忙宣導 

     會中所提事項。謝謝大家。 

 

散  會(13：00) 


